

Le procureur de la Cour Pénale Internationale en visite de travail au Venezuela

Image not found or type unknown



Photo tirée de TeleSur

Caracas, 1er nov. (RHC).- Félix Plasencia, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a accueilli ce dimanche à l'aéroport de Maiquetía à Caracas, Karim Khan, procureur de la Cour Pénale Internationale.

Le procureur de la CPI réalise une visite de travail à l'invitation du Parquet vénézuélien.

Au cours de son séjour de trois jours, Karim Khan tiendra une série de réunions avec les autorités du pays dans le cadre du renforcement des relations entre les institutions du Venezuela et la CPI.

L'ordre du jour fixé permettra au procureur de la CPI de connaître de première main les actions entreprises par les institutions de l'État vénézuélien, et de procéder à un dialogue de coopération établi et ratifié par le Statut de Rome.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/275751-le-procureur-de-la-cour-penale-internationale-en-visite-de-travail-au-venezuela>



Radio Habana Cuba